

OFFWILLER

Journée citoyenne : une première qui porte ses fruits

La municipalité d'Offwiller a organisé le 4 juin dernier sa première journée citoyenne. 65 personnes y ont participé. Elles ont réalisé près d'une dizaine de chantiers dans l'ensemble du village.

La commune d'Offwiller compte parmi son personnel deux agents techniques qui, tout au long de l'année, réalisent une myriade de missions extrêmement diversifiées : entretien des espaces verts, fleurissement, nettoyage des voies et places publiques, peinture, maçonnerie, électricité, mécanique... Le travail ne manque pas.

Pour leur venir en aide, les membres du conseil municipal se retrouvent deux fois dans l'année pour réaliser, ensemble, un certain nombre de chantiers et délester ainsi les agents communaux. Cette année, la municipalité a souhaité y associer les villageois : sur la base du volontariat, ces derniers étaient invités à participer à une journée de travaux,



65 personnes se sont affairées dans le village pour mener à bien une dizaine de chantiers. Photo DNA

laquelle s'est déroulée le samedi 4 juin dernier. L'invitation de la municipalité a été largement entendue puisque pas moins de 65 personnes y ont répondu.

Taille de haies

Le rendez-vous était fixé dans la cour de l'atelier municipal. Là, les villageois ont été accueillis par le maire Patrice Hilt et son équipe. Puis, son adjoint Fabien Poggiato a pris le relais pour expliquer aux personnes présentes la nature

de chaque chantier et la composition des équipes. Pour cette première édition, près d'une dizaine de chantiers ont été retenus dont l'aménagement d'un espace public, des travaux de rejointoiement sur le perron de l'église, la taille de haies, le nettoyage du lavoir municipal, des travaux d'entretien au cimetière, la réorganisation d'une partie des archives de la mairie ou encore, partout dans le village, le nettoyage des massifs de fleurs et le désherbage des espaces publics.

C'est sous un soleil radieux que les équipes se mirent à l'œuvre. La logistique de la journée était assurée par quatre élus, chargés de répondre à toutes les sollicitations. La matinée fut coupée par un petit-déjeuner servi sur les différents chantiers. Puis, vers 12 h 30, toutes les personnes se retrouvèrent à l'atelier municipal pour prendre, en commun, un repas servi par un traiteur de la région.

Une seconde édition aura lieu au printemps 2023.